
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

III Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione

L'anno duemilaventidue il giorno ventiquattro del mese di novembre è stata regolarmente convocata, alle

ore 12:15 in prima convocazione e alle ore 12:30 in seconda convocazione, la III Commissione Consiliare

Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sul seguente ordine del giorno:

1. Approvazione Documento Unico di Programmazione 2022-2024

2. Approvazione Bilancio di Previsione Esercizi 2022-2024

3. Articolo 58 del D.L 25 giugno 2008 n. 112, convertito, con modificazioni, dalla legge 6 agosto 2008

n. 133 Plano delle alienazioni e valorizzazioni immobiliari 2022/2024

4. Programma triennale dei lavori pubblici 2022/2024 ed elenco annuale dei lavori anno 2022.

Approvazione.

Sono presenti:

ORA ENTRATA ORA USCITA

1. Mamì Antonio Dario Presidente 12:30 13:26

2. Recupero Agostina Vicepresidente ASSENTE ASSENTE

3. Abbate Giuseppe Consigliere ASSENTE ASSENTE

4. Benenati Gianfranco Consigliere 12:30 13:26

5, Bongiovanni David Consigliere ASSENTE ASSENTE

6. Molino Cesare Consigliere ASSENTE ASSENTE

7. PitTì Lidia Consigliere 12:40 13:26

8. Scolaro Melangela Consigliere 12:30 13:26

Presidente: Antonio Dario Mamì

Segretario: Gianfranco Benenati

Alle ore 12:30 II Presidente, rilevato il raggiungimento del numero legale, dichiara la seduta aperta.



Si passa alla trattazione congiunta del terzo e quarto punto all'ordine del giorno.

Si da atto che in data odierna viene sentito il dirigente del Settore Tecnico Ing. Santoro, convocato per la

trattazione dei due punti summenzionati.

Alle ore 12:40 accede in Commissione il Consigliere Pirri.

La Commissione chiede a che punto sono le procedure relative alle alienazioni dei beni patrimoniali

dell'Ente. L'Ing. Santoro informa la Commissione che c'è qualche movimento relativo alla cessione degli

appartamenti siti in case popolari mentre per tutti gli altri beni si sta dando incarico a professionisti per

rivedere le stime di vendita degli altri beni. A seguito di questa stima inizieranno ad essere pubblicati i bandi

per la vendita.

La Commissione chiede informazioni in merito alle concessioni richieste dalle Chiese di Fatima e S.Andrea

di avere al concessione per 99 anni delle rispettive chiese e della Chiesa di Portosalvo di avere 19 anni di

concessione per il terreno sito nei pressi della rispettiva chiesa. I canoni sono determinati su scelta dell'Ente.

La Consigliera Scolaro evidenzia che nell'atto non è previsto a carico di chi sarà la manutenzione

straordinaria.

La Commissione chiede informazioni su alcuni progetti del piano triennale. Il Consigliere Mamì chiede

informazioni in merito ai progetti di Gala relativi alla sistemazione dell'acquedotto verso il pozzo Due Mulini

e della fognatura nel torrente Mandria. L'Ing. Santoro informa che darà parere favorevole agli emendamenti

presentati dal Consigliere Mamì in relazione ai due suddetti progetti. Si chiede anche informazione in merito

al progetto del canile. L'Ing. Santoro informa la Commissione che stanno predisponendo gli espropri dei

terreni per poi procedere con il resto della gara e si procederà a spostare da priorità 2 a priorità 1 del

progetto.

Viene fatta una richiesta in merito alle problematiche di Via Ugo Foscolo che, a seguito di smottamento, ha

visto ristretta la carreggiata e si richiede di mettere un senso unico alternato per evitare rischi per la

sicurezza.

Si chiedono informazioni in merito al mancato collaudo della strada di accesso ai Basiliani sul quale ring.

Santoro prende l'impegno di capire le motivazioni di questa mancanza.

Alle ore 13:24 la Commissione ringrazia l'Ing. Santoro per le informazione fornite e lo congeda.

Alle 13:26, la commissione viene sciolta e rinviata alla successiva utile.

Il Segretario / ̂^residente


